



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 178

COMISIÓN DE SALUD VISTE DE ROSA AL CONGRESO DEL ESTADO PARA LA CONCIENCIACIÓN CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

- **Dip. Gloria Miramontes realiza distintas actividades, “enlazando” a las y los empleados a esta lucha por la vida, que inicia con la autoexploración y la mastografía**
- **La entrega del lazo simbólico, una jornada de salud y foro, y la carrera atlética se realizan durante esta semana**

Mexicali, B.C., martes 22 de marzo de 2024.- Con distintas actividades, la Presidenta de la Comisión de Salud, Diputada Gloria Arcelia Miramontes Plantillas, une a las mujeres y hombres empleados del Congreso de Baja California para juntos coadyuvar en la concienciación de la lucha contra el cáncer de mama.

Con la toma de la Fotografía en favor de la intensa lucha mundial y su firma estampada en un lazo rosa, este martes 22 de octubre el personal de las distintas áreas del Congreso -vestido del color alusivo-, se ha sumado a las acciones iniciadas el lunes de esta semana, con la entrega de dicho símbolo por parte de la organizadora.

“Lo que deseo lograr como presidenta de la Comisión de Salud -dijo- es la concienciación, para que verdaderamente iniciemos con la autoexploración, somos mujeres y es una vida que debe salvarse; tenemos familia, hijos, esposo, no hay que tenerle miedo a esta enfermedad y aunque nadie tenemos segura la vida, lo importante es acudir al médico y hacernos la mastografía”.

Sobre la respuesta del personal del Poder Legislativo a estas actividades, mencionó: “Estoy feliz porque hubo muy buena asistencia, fui a invitarlos por departamento y han acudido a esta convocatoria, eso es importante, porque todas las mujeres y todos tenemos que unirnos para apoyar en el combate contra la enfermedad”.

El programa diseñado por esta comisión legislativa, contempla distintas actividades del 21 al 25 de octubre del presente año, entre las que se encuentran: la Jornada de Salud en las propias instalaciones, así como un foro de concienciación sobre este tema, con la participación de expertos en la materia y la formación de un “Lazo Humano”.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Culminará este programa realizado en el marco de la conmemoración internacional de octubre, con la realización de la 3er. Carrera Atlética en donde las y los participantes podrán correr, trotar o caminar por la lucha contra el cáncer de mama.